



Monika Dobler soll Jugendarbeit ausbauen

LAIZ (sz) - Mit einer nahezu unveränderten Führung geht der TC Laiz in die neue Saison 2010. Bei der diesjährigen Hauptversammlung im eigenen Klubheim wurde die bisherige Vorsitzende Margot Parsche im Rahmen der vom zweiten Vorsitzenden Dr. Edgar Schelbe geleiteten Neuwahlen in ihrem Amt mit breitestmöglicher Unterstützung wiedergewählt.

Auch Reinhard Neuendorff als Sportwart, Volker Gühr als Kassierer sowie Klaus von Bischof und Claudia Bantle als Beisitzer waren gerne bereit, ihre bisherigen Funktionen in bewährter Manier weiter auszuüben. Nur die Position des Jugendwarts war neu zu besetzen, da Rainer Bantle nach langjähriger Tätigkeit im Vorstand seine aktive Mitgliedschaft beendete. Dafür konnte neu Monika Dobler gewonnen werden. An ihr und an allen Mitgliedern wird es liegen, die für den gesamten Verein bestehende wichtige Aufgabe der Jugendbetreuung zukünftig effektiv nachhaltig mit Leben zu erfüllen. Im sportlichen Rückblick auf die Verbandsspiele

der vergangenen Saison konnten die Mannschaften der Herren 60 und der Damen 40 den Abstieg nicht verhindern. Die Damen 40 können für diese Saison aufgrund der entstandenen dünnen Personaldecke keine Mannschaft stellen, wollen aber in der Saison 2011 wieder mit neuem Elan angreifen.

Die Herren 40 dagegen konnten eine erfreuliche und erfolgreiche Saison spielen. Nach vier teilweise knappen ersten Siegen und der damit verbundenen zeitweisen Tabellenführung gab es abschließend noch zwei Niederlagen, die insgesamt zu einem guten dritten Abschlussplatz führten.

Bei den Vereinsmeisterschaften hätte die Beteiligung erneut höher sein dürfen. Nach der Ausschreibung des Sportwarts kam es schließlich nur zum Wettbewerb der Herren, bei denen Dieter Zimmermann im Endspiel gegen Klaus Schöller siegreich war. Um in diesem Jahr wieder ein größeres Interesse zu wecken, werden über die Saison verteilt die Einzelmeisterschaften als Rangliste gespielt. Mitte und Ende September werden dann die Endspiele bestritten in der Erwartung,

dass auch wieder die Klubmeister im Doppel ermittelt werden können.

An der Wiederaktivierung einer vereinseigenen Homepage zeigt sich, dass der Verein bei guter finanzieller Aufstellung und einem erfreulichen Vereinsleben aktiv und initiativ in die Zukunft geht. Hier hat Hermann Wiggert gute Arbeit geleistet und eine transparente Darstellung der Aktivitäten des Vereins und seiner Mitglieder im Internet unter www.tclaiz.de umgesetzt.

Insbesondere auch alle Interessierte, die in Laiz in aktiver oder nur in passiver Form am Tennissport Spaß und Freude finden, sollen durch die neue Homepage näher an den Verein heranrücken können.

Demnächst werden wieder in gemeinsamer Aktion die vier Tennisplätze für die neue Spielsaison hergerichtet. Alle Mitglieder und gerne auch viele Neuinteressierte dürfen sich darauf freuen, dass spätestens ab der offiziellen Saisonöffnung am 16. Mai wieder ein in vielerlei Hinsicht ambitionierter Spielbetrieb auf der Klubanlage laufen wird.

Die meisten Mitglieder des Vorstands des TC Laiz bleiben im Amt, neu ist die Jugendleiterin Monika Dobler.
Foto: pr

Die SZ wünscht ein frohes Osterfest!